

Communiqué de presse

Le 17 novembre 2016

Federgy reçue à l'Élysée

Achats, services, évolution du métier et du rôle de l'officine : dans un système de santé en pleine évolution, les valeurs ajoutées des groupements et enseignes reconnues.



Le mardi 15 novembre, Christian Grenier, Président de **Federgy** et Lucien Bennatan, son Vice -Président ont rencontré Monsieur Yahiel, Conseiller travail, emploi et protection sociale à la Présidence de la République Française.

Ce deuxième rendez-vous à l'Élysée, a permis à **Federgy**, le syndicat de groupements et d'enseignes de pharmacies, d'exposer ses priorités.

Reconnaissance des groupements, droit de communiquer, outils de digitalisation, Internet et place primordiale des groupements pour une réelle mise en œuvre au profit des patients, clients et consommateurs, tous les sujets majeurs ont été abordés et ont suscité l'écoute attentive de M. Yahiel.

Un focus a été également fait sur la distorsion en matière de concurrence que subissent nos structures (CAP, SRA).

Fort de cet entretien très constructif, **Federgy** entend désormais prendre rendez-vous avec le cabinet du Premier Ministre concernant les mesures nécessaires à prendre contre la rétrocession illégale.

Contact :

Christian GRENIER – 18 Rue Charlotte – 78800 HOUILLES

Tél. 06.07.85.23.83